

L'Amérique Latine et les Caraïbes analysent au Guatemala le problème mondial des drogues



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Guatemala, 14 mai (RHC-EFE)- Les ministres, vice ministres et délégués de 33 pays de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens ont débuté, au Guatemala, une réunion de deux jours pour analyser le problème mondial des drogues et leurs possibles solutions.

Le président du Guatemala, Otto Pérez Molina, lors de l'inauguration de la rencontre a exprimé son espoir que les échanges d'expériences permettent d'unifier les positions des pays de la région pour avancer de nouvelles propositions contre ce fléau.

Pour sa part, Javier Díaz, Ambassadeur, au Guatemala, du Costa Rica, pays qui préside la CELAC, a fait référence à l'engagement de chercher de nouvelles façons d'affronter le narcotrafic sans perdre de vue les différentes réalités économiques, politiques, sociales et culturelles des États membres, en respectant le droit international, la souveraineté et l'intégrité territoriale dans la lutte contre les stupéfiants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23154-lamerique-latine-et-les-caraibes-analysent-au-guatemala-le-probleme-mondial-des-drogues>



Radio Habana Cuba